

# *Judo cubano irá con 18 figuras a Panamericano de Montreal*

---



La Habana, 17 jun (RR) El judo cubano aspira a participar con 18 judocas en el Panamericano de ese deporte, previsto del 20 al 22 de noviembre en Montreal, Canadá, primer compromiso importante para los judocas de la isla post pandemia.

Así lo informó a Radio Rebelde el presidente de la Federación Cubana de judo, Rafael Manso, al precisar que el torneo otorgará 700 puntos para el ranking olímpico a los ganadores de cada una de las divisiones

El Presidente de la Federación Internacional Maruis Vizer, manifestó que si la COVI-19 lo permite en el mes de septiembre pudieran reanudarse los eventos de Judo a nivel mundial, por lo que las primeras figuras de Cuba no han dejado de prepararse en sus casas.

Manso explicó que por la importancia de la lid continental para el ranking olímpico, Cuba llevará 9 exponentes en cada sexo y adelantó que pretenden llegar a la cita olímpica de Tokio con siete u ocho judocas.

Actualmente tenemos 6 con boletos de acuerdo con el ranking, son los casos de Idalys Ortiz (+78 Kg), Kaliema Antomarchi (78 Kg) y Maylin del Toro (63 Kg) por el femenino y en el masculino aparecen en zona de clasificación Iván Silva (90 Kg), Andy Granda (+100 Kg) y Magdiel Estrada (73 Kg). Pretendemos sumar uno o dos judocas más, expresó Rafael Manso.

Rafael Manso dijo que a estos atletas se les entregó un riguroso plan de entrenamiento para que se prepararan de manera individual.

Desde que se fueron hace tres meses, tanto Arencibia como Alderete (preparadores de las selecciones nacionales), les confeccionaron un plan para la casa. Hay alguno de ellos que tienen implementos para prepararse como son caminadora, bicicletas y gimnasios.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/225922-judo-cubano-ira-con-18-figuras-a-panamericano-de-montreal>



**Radio Habana Cuba**